

ご意見をいただきました〈平成30年6月分〉

院内に設置しております「意見箱」に、4月にいただきましたご意見、ご要望等でございます。貴重なご意見、ご提案等誠にありがとうございます。

ご意見 1

朝早く来たので、病院の庭、駐車場等ぐるっと散歩しました。植え込みも芝も、歩く所も実にきれいに手入れされていて感激しました。

もちろん病院の中も実によく掃除が行き届いています。

回 答

このたびは、土岐市立総合病院をご利用いただきまして誠にありがとうございます。また、貴重なご意見をいただきましてありがとうございます。

ありがたいお言葉をいただきまして誠にありがとうございます。まだまだ至らぬところもあり、患者さまにご迷惑をおかけすることもございますが、快適な病院環境の保持にこれからも務めてまいります。

ご意見 2

耳鼻科の先生やめないで。

耳鼻科を受診しております。診察した時に、先生が大学病院に戻ることになるかも・・・と。

市長・・・本当に病院を良くする事考えていますか？あなたの考え、間違っていないですか？プロに任せて身を引いてください。

回 答

このたびは、土岐市立総合病院をご利用いただきまして誠にありがとうございます。また、貴重なご意見をいただきましてありがとうございます。

医師の確保は病院の運営に最も重要な課題であり、当院にとっても一番の課題であります。

市長を筆頭に、医師の確保に最大限の努力を尽くしていますので、

何とぞご理解をいただきますようよろしくお願いいたします。

ご意見 3

MR Iで閉所恐怖がありますが、技師さんの方も優しく、MR Iでは映像が流れる為、まったく怖くありませんでした。

ありがとうございました。

回 答

このたびは、土岐市立総合病院をご利用いただきまして誠にありがとうございます。

温かいお言葉をいただきまして誠にありがとうございます。

今後とも患者さまが安心して診療を受けていただけるよう、スタッフ一同努力してまいります。